

PRODUCTEURS DE SUCRE D'ÉRABLE DU QUÉBEC (LES) MAPLE SUGAR PRODUCERS OF QUÉBEC (THE)

1420, rue Sherbrooke O., bur. 700
Montréal Québec H3G 1K5
CANADA

Téléphone/Telephone: 514-842-9471
Télécopieur/Fax: 514-842-3541

Citadelle

Responsables

M. René Arès,
président
M. Claude Tardif,
directeur du marketing

Type d'entreprise

fabriquant

Produits offerts à l'exportation

miel et miels aux fruits; sirop et sucre d'érable; sirops de dessert

Chiffre d'affaires annuel

à l'exportation: 10 millions \$ -
25 millions \$
total: 10 millions \$ - 25 millions \$

Marchés étrangers actuels

38 pays

Marchés étrangers visés

le monde

Clientèle

transformateurs; détaillants

Relations commerciales recherchées

distributeurs, agents ou maisons de commerce; alliance stratégique

Renseignements complémentaires

La Coopérative est reconnue pour ses succès dans le domaine du développement des ventes des produits de l'érable purs dans les supermarchés. Elle a acquis cette réputation en préconisant des utilisations originales et en formant des partenariats promotionnels avec des manufacturiers de produits complémentaires. Afin de procurer un plus vaste assortiment de produits à cette clientèle, l'entreprise a développé, en plus de sa gamme de formats de sirop d'érable 100% pur, un sirop léger avec 45% moins de calories et des sirops de dessert qui marient le sirop d'érable à des alcools.

Key executives

Mr. René Arès,
president
Mr. Claude Tardif,
marketing manager

Type of firm

manufacturer

Products available for export

honey and fruit honey; maple syrup and maple sugar; dessert syrups

Annual sales

export: 10 millions \$ - 25 millions \$
total: 10 millions \$ - 25 millions \$

Current foreign markets

38 countries

Target markets

World

Clientele

manufacturers; retailers

Commercial opportunities desired

wholesalers, distributors, agents or trading houses; alliance opportunity

Additional information

The Cooperative has an established reputation for its development of the pure maple syrup market in the grocery trade. It did so by advocating original uses for pure maple syrup and by developing innovative cross-promotions with manufacturers of complementary items. In order to provide its clientele with a broader assortment of products, the Cooperative has developed, in addition to its different sizes of 100% pure maple syrup packs, a lite syrup with 45% less calories and a line of dessert syrups which combine pure maple syrups with alcohols.